



TOUJOURS POUR VOUS

**GUILLAUME
GAROT**

2024

Député
Ancien Maire
de Laval

Madame, Monsieur,

Je suis candidat aux élections législatives des 30 juin et 7 juillet pour être de nouveau votre député. Notre pays traverse une situation inquiétante après la décision hasardeuse du Président de la République de dissoudre l'Assemblée nationale.

Nous devons tout faire pour empêcher une victoire du RN, qui menacerait très gravement notre situation économique, notre cohésion sociale, et la paix en Europe, avec les liens troubles qu'entretient le RN avec la Russie de Poutine.

Je continuerai de me battre pour la Mayenne, en portant votre voix à l'Assemblée nationale.

Je resterai mobilisé contre la désertification médicale, contre la vie chère, et pour garantir la présence de nos services publics de l'école et de l'hôpital.

C'est une nouvelle espérance sociale et écologique que je souhaite pour notre pays, à travers une nouvelle majorité plurielle, ouverte à tous les acteurs de la vie économique, sociale et associative qui partagent nos valeurs.

Les Mayennais et les Mayennaises connaissent mes idées. Mes convictions n'ont pas varié, pour la construction européenne, et pour mettre de la justice dans toutes les politiques, avec sérieux et réalisme. C'est la raison pour laquelle je continuerai de siéger au sein du groupe des députés socialistes.

Notre France a besoin de justice et d'apaisement : cette exigence restera au cœur de mon mandat.

*Je resterai proche de vous, comme je l'ai toujours été.
Vous pouvez compter sur moi.*

Guillaume Garot

DÈS LE 30 JUIN, VOTONS POUR GUILLAUME GAROT

Élections législatives – 30 juin et 7 juillet 2024





Guillaume Garot
Député, ancien maire de Laval

« Né à Laval, je suis fils et petit-fils d'agriculteurs. J'ai 58 ans. Je suis engagé à l'Assemblée nationale dans des combats essentiels pour notre quotidien: les déserts médicaux, la lutte contre le gaspillage alimentaire, la qualité de notre alimentation, la priorité climat. Mes loisirs: la natation et le footing. »

Isabelle Fougeray
Maire de La Chapelle-Anthenaise

« Maire d'une commune rurale de l'agglomération lavalloise, je travaille en équipe pour le réaménagement du centre-bourg et la dynamisation de nos commerces de proximité. J'ai 49 ans et suis maman de deux enfants. Je suis professeur d'EPS au collège de Bais. Mes loisirs : le sport et la lecture. »

À L'ASSEMBLÉE NATIONALE

Une France juste et apaisée

« Les crises se succèdent et exigent un grand esprit de responsabilité, pour reconstruire notre unité nationale et retrouver la sérénité indispensable à notre pays. Nous avons besoin de justice, de respect et d'apaisement. »

MES ENGAGEMENTS

Pour améliorer la vie quotidienne

- la régulation de l'installation des médecins, contre les déserts médicaux
- le retour de la police de proximité
- un plan pluriannuel de recrutement pour l'hôpital et le médico-social
- la réduction du nombre d'élèves dans les classes

Pour redonner du pouvoir d'achat

- l'augmentation des salaires pour faire face à l'inflation, en commençant par le SMIC
- le gel des tarifs énergétiques
- une allocation autonomie pour les jeunes

Pour réussir la transition écologique

- un plan climat pour viser la neutralité carbone en 2050
- un cap clair pour l'agroécologie
- des tarifs accessibles pour le train et les transports publics
- l'accélération de la transition de l'industrie et soutien aux PME

Pour le sérieux budgétaire et l'équilibre des finances publiques

- une mise en œuvre des engagements par étapes
- le rétablissement de l'Impôt de Solidarité sur la Fortune
- la taxation des superprofits

Pour la construction européenne

- un plan de soutien à la réindustrialisation médicale, énergétique, militaire...
- une Politique Agricole Commune plus juste
- une Europe qui agisse pour un cessez-le-feu immédiat à Gaza et pour une paix juste et durable
- une Europe qui défende la paix en Ukraine face à Poutine
- le refus du traité de libre-échange Union Européenne - Mercosur

“NOTRE DÉPUTÉ, TOUJOURS LÀ POUR NOUS!”



Dr Caroline Brémaud
MÉDECIN, SERVICE DES URGENCES, HÔPITAL DE LAVAL

« La santé et l'accès aux soins pour tous : je partage ce combat avec Guillaume Garot, qui est très engagé à l'Assemblée nationale avec son groupe de travail transpartisan sur les déserts médicaux... »



Xavier Seigneuret
MAIRE (SANS ÉTIQUETTE) DE VIMARTIN-SUR-ORTHE

« J'apprécie de travailler avec Guillaume car il est proche des habitants et des élus locaux. Il sait travailler avec tous, au-delà des sensibilités politiques. »



Élise Chesnel
AGRICULTRICE, PARNÉ-SUR-ROC

« Guillaume Garot est un député de terrain. Il a pris le temps de venir dans mon exploitation pour discuter. Il comprend ce que nous vivons et maîtrise les enjeux agricoles. Je lui fais confiance. »



Iloë Vinçot,
ÉTUDIANTE EN DROIT, BONCHAMP

« Notre député est l'auteur de la loi Garot contre le gaspillage alimentaire. J'approuve à 100% cette cause qu'il défend »



Charlotte Royer
CINÉMA EN MILIEU RURAL ST-PIERRE-DES-NIDS

« Je soutiens Guillaume Garot. Pour moi, l'homme compte plus que l'étiquette politique. Il est toujours présent. Quand on a un député comme lui, on le garde ! »



Gilles Leboisne
PRÉSIDENT D'UNE ASSOCIATION DE SOLIDARITÉ, LAVAL

« Guillaume a toujours été à nos côtés pour aider les plus fragiles. Il a de la considération pour les bénévoles. Il est resté fidèle à ses valeurs. »